
MOSELLE-EST - déchets Vidéo. Sydeme : 
Serge Starck explique sa démission

Ce lundi soir, Serge Starck, président du Syndicat des déchets 
ménagers de Moselle-Est, a annoncé sa démission. Elle fait 
suite au rejet du budget primitif 2019 par les élus lors d’un 
vote à bulletin secret. Le maire de Nousseviller explique son 
choix en vidéo.

Serge Starck a annoncé sa démission de la présidence du Sydeme, ce lundi soir. Il explique son 
choix dans notre vidéo 

A la tête du Syndicat des déchets ménagers de Moselle-Est depuis 5 ans, Serge Starck a finalement 
jeté l’éponge, ce lundi soir. Le budget primitif 2019 qu’il a présenté aux élus des intercommunalités 
dépendantes du Sydeme a massivement été rejeté. « Je ne vois pas ce que je pouvais proposer 
d’autre que ce budget-ci, a-t-il déclaré. Je n’ai plus envie de me mettre les élus à dos et passer en 
force quelque chose dont la majorité ne veut pas. »

Depuis plusieurs mois, voire des années, la gestion du Sydeme est systématiquement remise en 
cause par certains élus, notamment du secteur de Bitche, de Freyming-Merlebach et de Boulay-
Bouzonville. Avec une dette de 70     M€  , de lourds investissements qui rapportent moins que prévu et 
une fin d’exercice 2018 à près de 2 M€ de déficit, le Sydeme était sous respirateur artificiel et dans 
le collimateur de la cour régionale des comptes. Aujourd’hui, il est dans l’incertitude la plus 
complète
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